



# サクラ・はうす



No.171 2019年12月23日

## 令和元年も、あと少し

新しい年号 令和。猛暑の夏、関東地方を直撃した台風、長雨、異常気象に悩まされた年でもありましたが、延期した行事も好天の下、無事終わりました。みかん狩り遠足では、切符を買う緊張した顔、電車の中のにぎやかなこと、落ち葉を踏みしめ歌いながら山道を登る姿。みかん園ではお友達と協力してもいだり、キャッチしたり。楽しそうな子供たちの姿でした。でも何ととっても青空に富士が見えるところでのお弁当と、お菓子タイムが、一番の笑顔でした。

そしてお餅つき大会&学習発表会&保護者会では、たくさんの保護者の方にご協力をいただきました。ありがとうございました。初めて杵を持ったお父さんもいられました、でもしまいにはお上手になって。お餅、豚汁のお味はいかがでしたでしょうか。発表会、みんな元気に、楽しそうに劇などを演じていました。中には、恥ずかしくて上がってしまった子も、ほほえましい光景でした。保護者会も、休日のお忙しい中ありがとうございました。皆様のお声をこれからも大事にしていきたいと思えます。



1月4日・土曜日サクラはうすお休みです。

1月6日・月曜日サクラはうす7:30より開所です。初釜、初もうで、凧作り、凧あげ

1月7日・火曜日学校が始まります。お弁当を忘れずに。

2019.年12月27日今年最後のサクラはうすです。一つ目は、元気いっぱいだよ。二つ目年末は家族の一員としてお手伝いをたくさんしてね。三つ目新しい年の始まりには、今年はこのこと、という目標をたてようね。そして2020年はオリンピック、このスポーツの祭典で何が見えるかな、何を感じるかな。と子供たちに話つもりです。

**2020年、皆さま よいお年をお迎えください。**

文責 重田